

希望の芽 第3号



体育祭 私のベストシーン



楽しかった瞬間



フォークダンスが楽しかった。あまり話したことがない人でもダンスを通して仲良くなれた。みんなが笑顔で楽しそうで私まで笑顔になれた。

学級対抗リレー。今までで一番速く走れたし、めちゃめちゃ鳥肌が立った。みんな一生懸命で知らない顔が見られた。

個人種目のフリスビーを一発で入れられて、1位になったとき。

決勝係をがんばりました。一番みんなの近くで応援できたので、とてもうれしかったです。来年も何か係をしたいです

がんばった瞬間

神様の言うとおりの。絶対に同じ旗をあげるんだ！という気持ちでいっぱいでした。同じ旗をあげられました。

大玉をほうきでがんばって調整しようとしたが、-1になった。

リレーで一番最後だったけど、前に追いつこうと一生懸命走った。

仲間との絆を感じた瞬間

競技が終わった後、みんなでハイタッチをしたり、感想を共有したりして仲間と励ましあったとき。

リレーのバトンパスの「はい」というところで、一人一人の気持ちがこもっていて、絆を感じました。

大玉の競技でみんなで声を出し合って1位をとったとき。一番チームワークを発揮できたと思う。

大玉でいいプレーをした人に「ナイス」と声を掛け合って温かい雰囲気になった瞬間。

この日見つけた誰かの素敵な姿

委員長、副委員長がみんなをまとめた。

もう絶対に勝つことはできないとわかっているけど、「最後までがんばろう」と言ってくれたこと。

リレーで負けてしまったとき、Aさんが「でも今までで一番よかったよ」と声をかけていて、とても温かい気持ちになった。

Kさんが、不安なことがあってもポジティブな声かけを何度もしてくれた。

一人一人が諦めずに優勝めざしてがんばっていたこと。

係の仕事をお忘れずにしていた人、テントの片付けを積極的に行っていた人たち。見ていてすごくいいなと思った。

体育祭を終えて

結果は2位だったけど去年より楽しかったし、協力できてよかったと思う。学級目標の「Let's Try! 失敗したってええじゃないか」のように、これからも失敗を恐れず、合唱コンクールでもフォローし合って今度は1位とれるようにがんばろう！！

2Bとなって初めての行事で、みんなで協力し合い優勝ができて本当にうれしいです。たくさんの方がクラスのために動いていて、すごく頼りがいがあったし、本番ではみんなの活躍でよりよいものとなったので、よかったと思いました。思い出に残る一日となりました。

体育祭が終わって2Cの絆が一気に深まって良かったです。ひとつ学校行事が終わってしまったけど、残りの学校行事を2Cみんなががんばり、1位をとったり、学校で頼りにされたりする2Cにしたいです。

